

Después del Congreso de la solidaridad

ANTE los esfuerzos realizados por el imperialismo, empleando el procedimiento de terror para dar más probabilidades de éxito a sus burdas y claras maniobras, responden los pueblos en la medida de sus probabilidades. En aquellos países donde por estar fuertemente encadenados no pueden manifestarse libremente ni prestar los esfuerzos solidarios de todas las masas del país, lo hacen de manera clandestina como en tiempos no lejanos se realizaba en España. A pesar de estas represalias a veces sangrientas, esa ayuda moral y material que Socorro Rojo Internacional había de facilitar queda realizada.

Presos, víctimas de la brutal represión de los países totitarios en los que el hacha del verdugo fué suspendida por el esfuerzo realizado por las fuerzas de solidaridad que a través del Socorro Rojo Internacional se manifestaban con fuerza incontenible por lo que tenían que ser escuchadas sus manifestaciones de amnistía.

Agrupadas todas las fuerzas populares, coordinando todos los esfuerzos de estas, bajo una sola dirección, conseguiremos realizar la gran tarea encomendada a las fuerzas de solidaridad.

En nuestro Gran Congreso Provincial de la Solidaridad, salieron formidables trabajos a realizar y que serán realizados por el esfuerzo y voluntad de todas las fuerzas populares. Nuestro triunfo será asegurado en la medida que contribuimos todos dentro de las filas de la Solidaridad, la autoridad con

que cuenta el Socorro Rojo Internacional, la confianza en este organismo, mundialmente puesta al servicio de la causa que tan dignamente defendemos, hará que el fascismo invasor se estrelle ante los muros de contención que nuestro glorioso Ejército Popular habrá de salir a su paso, no solamente sabrá contenerlos sino que en impulso vigoroso e incontenible lanzará a los mercenarios y extranjeros como así mismo a los traidores de España fuera de nuestro suelo de manera decisiva.

Entonces no me queda más que decir que a través de la unidad de todos los organismos, tanto sindicales y políticos, surge arrolladora la unidad en la solidaridad.

Todos unidos para exterminar a Franco y al Ejército invasor, todos unidos para exterminar a los intrusos de otros países, todos unidos para prestar la ayuda necesaria a nuestro glorioso Ejército, a sus familiares, sus hijos, a los evacuados víctimas de la insensatez de unos traidores. ¡Viva la solidaridad y viva la unión de las grandes capas populares, capaces por sí solas de exterminar al fascismo de una vez para siempre con toda la lacra de esos países que pretenden esclavizarnos y que nunca jamás habrán de lograr a nuestras mujeres, vuestros hijos no luchan para defender posiciones de ventaja a caciques y señoritos, no luchan para exponer a vuestros hijos a los vicios y perversión de toda una casta de inmorales, vuestros hijos luchan por su pedazo de tierra, por sus libertades conseguidas a

través de grandes luchas sociales, a través de grandes sufrimientos que no han sido estériles por vosotras, por que seais la mujer libre de pensamiento, libre de voluntad, libre de oración, vosotras más que nadie habeis sabido emanciparos, vosotras sois las que nos debeis dar estímulo en el trabajo, en la lucha, inculcarnos ese entusiasmo que vosotras teneis porque lo habeis demostrado en infinidad de ocasiones; no pretender retenernos a vuestro lado, tenemos un puesto que ocupar en la defensa de nuestras libertades y las vuestras; debemos, a pesar de ocuparlo, todos unidos en un solo bloque haremos la fuerza arrolladora que no podrá ser contenida, a mayores reservas, mayores probabilidades; ayuda a los frentes, ayuda a nuestros evacuados, ayuda a nuestros obreros de industrias de guerra, es necesario velar por estos, sostenerlos, porque en la medida que estos estén en mejores condiciones de trabajo está más cerca nuestra victoria nuestro sacrificio ha de ser infinito, sabremos luchar y vencer pese a los innumerables esfuerzos que hallamos de realizar, solidaridad en todo el mundo, solidaridad en todos los países para aquellos hermanos que lo necesiten.

¡Viva nuestro glorioso Ejército Popular! ¡Vivan las fuerzas de la Solidaridad! ¡Viva nuestra España libre de invasores! ¡Viva la unidad de todas las grandes capas populares a través de sus organismos!

Bachiller.

Mujer: tu esfuerzo prestado a la causa de la producción es de indudable valía, precisa en los momentos actuales. Exige un sitio y lugar para tu incorporación al trabajo